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SESION ORDINARIA DEL CONSEJO CIUDADANO DE DESEMPEÑO 
 GUBERNAMENTAL. 

 
En la Heroica Puebla de Zaragoza, siendo las diecinueve horas del día veinticinco de abril del año dos mil 
doce, en la Sala de Juntas del Consejo de Participación Ciudadana, ubicada en 8 oriente 1014, interior del 
Paseo de San Francisco, Barrio El Alto, Puebla, Pue.; con fundamento en lo establecido en los artículos 176 
fracción VII, 177 fracción I, 178 fracción IV, 181, 183, 184, 185, 186, 188 del Código Reglamentario para el 
Municipio de Puebla y en cumplimiento al artículo 203 fracción III del mismo ordenamiento, con la presencia 
de: 

CONSEJEROS 
Mtro. Fabio Rodríguez Korn.  Presidente del Consejo Ciudadano de Desempeño 

Gubernamental.  
Mtra. Verónica Neve González.  Secretaria del Consejo Ciudadano de Desempeño 

Gubernamental. 
Sr. Tais Romero López. Vocal de Vigilancia del Consejo Ciudadano de 

Desempeño Gubernamental. 
Mtro. José Manuel Treviño García. Consejero.  
Mtro. Jorge Corzo Torija.  Consejero. 
Lic. Javier López Caloca. Consejero. 
 

AUTORIDADES E INVITADOS  
Lic. Rafael Eduardo Delgadillo Olalde. Jefe del Depto. de Políticas Públicas.   

Jaime Tovar Medrano. Coordinador Especializado de la Dirección del 
Planeación Estratégica del IMPLAN. 

Juan Liborio Morales Martínez.   Invitado. Coordinador de la Lic. de Admón. Pública y 
Ciencias Políticas BUAP.  

Lic. Felipe de Jesús González Camarena.  Secretario Ejecutivo del Consejo de Participación 
Ciudadana.  

 
Con el fin de celebrar la sesión ordinaria del Consejo Ciudadano de Desempeño Gubernamental del mes de 
abril  2012  bajo el siguiente:  

ORDEN DEL DÍA 

1. Lista de asistencia, declaratoria del quórum y apertura de la sesión. 
2. Lectura del orden del día y aprobación del acta de la sesión anterior. 
3. Integración de nuevos miembros al Consejo Ciudadano de Desempeño Gubernamental. 

4. 
Presentación de matrices de vinculación del Plan Municipal de Desarrollo con otros planes, por la 
Dirección de Planeación Estratégica del IMPLAN. 

5. 
Informe de opciones de difusión, por el C. Tais Romero López, vocal del Consejo, y de 
constitución de una Asociación Civil, por el Mtro. Sergio Díaz Sáenz, integrante del Consejo.   

6. 
Análisis del informe sobre la estructura de la membresía del Consejo, presentado en la sesión de 
noviembre de 2011 por Verónica Neve.  

7. 
Programa de trabajos sobre Indicadores / POA del Consejo Ciudadano de Desempeño 
Gubernamental, por el Mtro. Fabio Rodríguez Korn, Presidente del Consejo. 
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8. Líneas para el proyecto de  publicación de los trabajos anteriores del Consejo. 

9.  
Asuntos Generales. 

• Recapitulación de Acuerdos tomados en la sesión. 
 

Lista de asistencia, declaratoria del quórum y apertura de la sesión. 
Mtro. Fabio Rodríguez Korn.- Dio inicio a la sesión señalando que no hay quórum. Se aprobó el orden del día 
y el acta de la sesión anterior. En desahogo del punto tres del orden del día, presentó al Consejo al Mtro. Juan 
Liborio Morales Martínez, quien acude a la sesión como invitado a formar parte del Consejo. Después de 
resumir el currículum del Mtro. Juan Liborio Morales Martínez  solicitó a los consejeros la aprobación, de lo que 
resultó aprobado como miembro del Consejo de Desempeño Gubernamental por unanimidad. 
 

INTEGRACIÓN DE NUEVOS MIEMBROS AL CONSEJO CIUDADANO DE DESEMPEÑO 
GUBERNAMENTAL 

 
Mtra. Verónica Neve González: Invitó a cada uno de los consejeros a  dar  breve auto presentación. 
Después de que cada uno de los consejeros participó, la Secretaria del Consejo mencionó que los 
Consejeros de reciente incorporación son:  
 

1. Mtro. Jorge Corzo Torija. 
2. Lic. Javier López Caloca. 
3. Mtro. Juan Liborio Morales Martínez.   

 
Lic. Rafael Eduardo Delgadillo Olalde.- Agradeció la presentación de los nuevos miembros del Consejo 
Ciudadano de Desempeño Gubernamental y dijo estar orgulloso de que el consejo cuente con gente con 
tanta experiencia.  
 
Jaime Tovar Medrano: Agradeció y pasó al cuarto punto del orden del día.  
 

PRESENTACIÓN DE MATRICES DE VINCULACIÓN DEL PLAN MUNICIPAL DE DESARROLLO CON 
OTROS PLANES, POR LA DIRECCIÓN DE PLANEACIÓN ESTRATÉGICA DEL IMPLAN. 

 
Jaime Tovar Medrano: Informó que actualmente el plan municipal de desarrollo del municipio cuenta con 
cinco ejes: 
 

1. Eje de Desarrollo Urbano Metropolitano Sustentable. 
2. Eje  de Comunidad Segura. 
3. Eje de Desarrollo Económico Integral. 
4. Eje  de Desarrollo Social Incluyente. 
5. Eje de Mejores Prácticas Municipales. 

 
Mediante la vinculación con el Plan Estatal  se detectaron 54 objetivos, la mayor incidencia de vinculación se 
da en los ejes de Desarrollo Urbano Metropolitano Sustentable y Desarrollo Social Incluyente. La siguiente 
vinculación fue la del Plan de Desarrollo Municipal con el plan Puebla 2031 que a su vez se está actualizando 
con el Plan Puebla 500, se encontró que 181 unidades estratégicas coinciden con el Plan Municipal de 
Desarrollo. Toda esta información del análisis  se encuentra en la página de internet del Ayuntamiento.  
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La tercera vinculación que se hizo es con planes temáticos. Actualmente se encuentra PLANDETUR 2015 
donde hay 18 líneas de acción vinculadas directamente con el Plan Municipal de Desarrollo.  
 
Lic. Rafael Eduardo Delgadillo Olalde.- Dijo que esto fue solo un análisis de las líneas de acción vinculadas 
entre los planes estratégicos, los planes municipal y estatal de desarrollo. 
 
Mtro. Fabio Rodríguez Korn.-  Preguntó: ¿Cuál es la significación de la alineación? Y ¿Cuál es la proporción 
de alineamiento?  
 
Lic. Javier López Caloca.- Comentó que un tema urgente es la integración de estos planes con todos los 
municipios.  
 
Jaime Tovar Medrano.- Opinó que la desarticulación que tienen los planes es muy grande, el Plan Estatal 
está muy poco vinculado con el Plan Municipal.  
 
Mtro. Jorge Corzo Torija.- Dijo que está muy bien el comienzo de la vinculación de los objetivos de estos 
planes. Pero ¿qué es lo que pasaría si los objetivos del Plan Estatal estuvieran mal o no sirvieran? Opinó que 
el 2º paso, sería ver cuales de los objetivos que coinciden con el Plan Estatal son estratégicamente 
importantes para los objetivos del Plan Municipal. Y entonces cobrará sentido la calificación a esta vinculación 
de planes.  
 
Mtro. José Manuel Treviño García.- Dijo que el Plan Estatal debe tener un marco general indicativo con los 
grandes propósitos estatales; debe definir prioridades, que haya más objetivos vinculados, para que el 
IMPLAN desarrolle todos los planes y se manden las propuestas de resolución de problemas a los directivos, 
utilizando todos los recursos que hay.  
 
Mtro. Fabio Rodríguez Korn.- Preguntó ¿Qué espera el IMPLAN de nosotros? ¿Cómo pueden colaborar 
conjuntamente? 
 
Jaime Tovar Medrano.- Respondió que esperan de  los Consejeros de Desempeño Gubernamental muchos 
productos para proponerlos o mejorarlos dentro del análisis del eje de Mejores Prácticas Municipales. 
 
Lic. Rafael Eduardo Delgadillo Olalde.- Agregó que también piden los insumos, las ideas, los proyectos, de 
los académicos, las universidades, el apoyo de los Consejos. 
 
Juan Liborio Morales Martínez.- Comentó que el Estado de Puebla está en un proceso de reconstrucción de 
la planeación, del Sistema de Planeación Nacional Democrática, donde se involucran todos los municipios de 
una manera estructurada. Dijo que en la ciudad de Puebla la distribución de recursos es muy pobre.  
 
Lic. Rafael Eduardo Delgadillo Olalde.- Dijo que el departamento de Políticas Públicas necesita mucho de 
la ayuda de los consejos ciudadanos. Es importante que los consejos generen las ideas para trabajar 
conjuntamente en todos los proyectos.  
 
Mtro. Fabio Rodríguez Korn.- Propuso empezar a buscar de que manera se pueden insertar estas políticas 
con las políticas a nivel federal, estatal, nacional e internacional para poder así definir las líneas de acción. 
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 Agradeció la presentación y las opiniones de los consejeros y pasó al punto cinco del orden del día.   
 
INFORME DE OPCIONES DE DIFUSIÓN, POR EL C. TAIS ROMERO LÓPEZ, VOCAL DEL CONSEJO, Y 
DE CONSTITUCIÓN DE UNA ASOCIACIÓN CIVIL, POR EL MTRO. SERGIO DÍAZ SÁENZ, INTEGRANTE 

DEL CONSEJO. 
 

C. Tais Romero López.- Propuso que este tema fuera el primero en el orden del día de la siguiente junta o si 
fuese necesario  convocar a una reunión extraordinaria.  
 
Mtro. Fabio Rodríguez Korn.- Propuso que para la próxima reunión se abordara. Y se elabore un programa, 
de mayo a agosto. Cada uno de los consejeros miembros de este consejo se encargue en específico de una 
tarea  donde sea el líder. 
  

ANÁLISIS DEL INFORME SOBRE LA ESTRUCTURA DE LA MEMBRESÍA DEL CONSEJO, 
PRESENTADO EN LA SESIÓN DE NOVIEMBRE DE 2011 POR VERÓNICA NEVE. 

 
Mtra. Verónica Neve González.- Dijo que hay varios consejeros registrados que ya no asisten a las sesiones 
regularmente, entonces una propuesta es que se renueven los consejeros para que se pueda llegar al 
quórum y que esta situación no dificulte el proceso de toma de decisiones. Comentó que informará de esta 
nueva situación a todos los consejeros involucrados.  
Se decidió, con fundamento en el artículo 182 del Código Reglamentario para el municipio de Puebla, y en 
función del número de sesiones a las que han faltado, dar de baja a los siguientes consejeros: 
 

• Dr. Manuel Rafael Villa Issa. 

• Ing. José Luis Varela Ruiz.  

• Lic. Gabriela Cisneros Rentería.  

• Lic. Ma. del Rosario Santellán Escamilla. 
 
Mtro. Fabio Rodríguez Korn: Agradeció a los asistentes y cerró la sesión.  
 

ACUERDOS 
 

1. Los integrantes del Consejo se reunirán en mesa de trabajo el jueves 24 de mayo en el café 
Profética, parar abordar temas relativos a la planeación de actividades del Consejo.  


